

WERDENBERGER & OBERTOGENBURGER - Ereignis vom 16. April 2011

Berichtersteller: Johannes Reich, Oberdorfstrasse 1, 9465 Salez

Anlass: Schnuppertag bei den Buchser Pontonieren

Erster Kontakt mit dem Pontoniersport

Letzten Samstag haben 18 Jungen und Mädchen den Schnuppernachmittag der Buchser Pontoniere besucht. Auf dem Wasser und beim Vereinshaus konnten sie erste Eindrücke vom Pontoniersport gewinnen.

Buchs. – Um Gelegenheit zu bieten, den Pontoniersport näher kennen zu lernen, haben die Buchser Pontoniere auf Samstag interessierte Kinder und Jugendliche zu einem Schnuppernachmittag eingeladen. Jungpontonierleiter Pascal Hasler konnte 18 Jungen und Mädchen beim Vereinshaus in Empfang nehmen. Dort standen bereits Fahrzeuge bereit, welche die Kinder mit den Pontonieren zum Werdenberger Binnenkanal zwischen Burgerau und Sevelen brachten. Zwei Schlauchboote waren vorbereitet, mit denen es in gemütlicher Fahrt den Kanal hinunter ging. Bei der Kanalbrücke Richtung Schwimmbad angekommen, galt es die beiden Boote mit vereinten Kräften aus dem Wasser zu ziehen und zu verladen.

Wasserfahren und Schnüren

Nach diesem Einstiegserlebnis wurden zwei Gruppen gebildet. Die eine wurde zum Kiessämmler des Buchser Bachs gefahren, wo ihnen kundige Pontoniere auf drei Weidlingen das Rudern zeigten, das sie gleich auch selber ausprobieren konnten. Die andere Gruppe wurde an den Rhein zur Energiebrücke gebracht, wo das neue Trainingsgelände der Buchser Pontoniere eingerichtet ist. Von dort ging es mit einem Motorboot den Rhein auf und ab, wobei die Kinder die Geschwindigkeit auf dem Wasser erleben konnten, was ihnen sichtlich Freude bereitete. Ebenfalls am Rhein wurden die Grundbegriffe im Schnüren erklärt, und die Kinder konnten mit Schnürleinen an einem Schnürholz einige Knoten üben.

Anschliessend wurde der Schnürparcours vor dem Vereinshaus gezeigt, wo die Kinder sehen konnten, wofür die verschiedenen Knoten dienen. Zum Abschluss vermittelte Pascal Hasler Wissenswertes über den Pontoniersport, der in Buchs eine lange Tradition hat. Anhand im Lauf des Nachmittags aufgenommener Fotos konnten die Eltern zudem sehen, was die Kinder erlebt hatten. (*jjr*)



Bildlegende: Jungen und Mädchen bei einer Schlauchbootfahrt am Schnuppertag der Buchser Pontoniere. Bild Johannes Reich